



Darmstädter Juristische Gesellschaft

EINLADUNG

zu einer Diskussionsveranstaltung zu dem

Thema: Die neueste Rechtsprechung des Bundesgerichtshofs zur Anwaltshaftung

Referent: Dr. Hans Gerhard Ganter,
Vorsitzender Richter am Bundesgerichtshof

Zeit: Montag, 17. November 2008, 18.00 Uhr

Ort: Verwaltungsgericht Darmstadt,
Havelstraße 7, 64295 Darmstadt

Mit dem Vorsitzenden Richter am BGH Dr. Ganter, der den für das Anwaltshaftungsrecht zuständigen IX. Zivilsenat leitet, hat die Darmstädter Juristische Gesellschaft einen ausgewiesenen Experten für dieses Rechtsgebiet als Referenten gewonnen. Das Verhältnis zwischen den Rechtsuchenden und ihren „berufenen unabhängigen Beratern und Vertretern“ (§ 3 Abs. 1 BRAO) besitzt „für die Rechtskultur (eine) hohe Bedeutung“ (Ganter) und führt bei Störungen zu empfindlichen Reaktionen. Der Bundesgerichtshof, der für den gebotenen Interessenausgleich zwischen Rechtsanwalt und Mandat die entscheidenden Maßstäbe setzt, sieht sich dabei immer wieder dem Vorwurf ausgesetzt, unerfüllbare Anforderungen an die Pflichten der Rechtsanwälte zu stellen. Auch mit dieser Thematik, die eine interessante Diskussion erwarten lässt, wird sich der Referent befassen.

Sie sind zu diesem Vortrag mit anschließender Diskussion herzlich eingeladen.

Mit freundlichen Grüßen

Dr. Harald Klein
(Vorsitzender)

Dr. Richard Urban
(Stellv. Vors. u. Schriftf.)

Dr. Dr. Claus Becker
(Schatzmeister)

Faxantwort bitte umseitig →

Darmstädter Juristische Gesellschaft
Steubenplatz 14, 64293 Darmstadt
Tel.: 06151 / 804 – 332
Fax: 06151 / 804 – 558
E-Mail: Info@dajurge.de